



Los participantes en el encuentro 'Cantabria crea', ayer, en el Casyc Up de Santander. ■ ROBERTO RUIZ

## Los jóvenes realizadores de Cantabria desafían, con su talento, a la crisis del cine

Doce directores de la región presentaron ayer en el Casyc Up sus próximos proyectos cinematográficos, a través de la iniciativa 'Cantabria Crea'

■ PABLO SÁNCHEZ

SANTANDER. Cada uno interesado de una manera diferente. Hubo quien llegó con un proyecto acabado, listo para presentarlo ante el público. Otros se limitaron a mostrar, con carteles, fotografías y a través de la fuerza de la palabra, unas pocas píxeles de cintas que apenas están dando sus primeros pasos. Todos ellos, sin embargo, con una idea común: de sañar a la crisis del cine a base de talento, ganas, y muchas ideas. Los realizadores cántabros que participaron ayer en la iniciativa 'Cantabria Crea', enmarcada dentro del Festival de Cine de Santander 'Corto y Crea' fueron Alberto Macasoli, José Luis Santos, Julita Richard, Patxi Gabella, Pelayo López, Alvaro Oliva, Manuel Ortega Latorre, Felipe Gilman Ullate, Alvaro de la Hoz, Nacho Solana, Miguel Sánchez y Juanjo Haza. La organización, dirigida por Isabel Giménez, programó una cita presentada por la periodista Beatriz Grijuela en la que cada director disfrutará de diez minutos para exponer sus proyectos. Y no los desaprovecharon.

Entre los asistentes, destaca con el director de la Fundación Santander Creativa (que patrocinó el evento), Marco Díaz, el presidente de la Asociación Audiovi-

visual Cantabria (Acuca), Vicente Vega Cobo, y el director de Cantabria Film Commission, Víctor Lamadrid.

Vega Cobo fue el encargado de abrir el encuentro. En su intervención, describió los proyectos de promoción y ayuda a la distribución del organismo que preside. Además, anunció el próximo lanzamiento de un buscador en Internet dirigido a profesionales del sector audiovisual. El objetivo es crear un archivo con todas las personas implicadas en el proceso de realización de películas en Cantabria. Cuando, por ejemplo, alguna cinta se rueda en la región, los responsables de la producción

podrán echar mano de este instrumento para contratar a los profesionales que necesitan. Por su parte, Víctor Lamadrid explicó el cometido de Cantabria Film Commission y formuló los principales aspectos de su política de ayudas.

El primero de los realizadores en exponer su proyecto fue Alvaro de la Hoz, de Burbuja Films. El joven director explicó los detalles de su próximo trabajo, un largometraje de título 'Hazlo por mí', y aprovechó la ocasión para anunciar que el rodaje comenzará este mes y que sigue en pie la campaña de crowdfunding para su financiación.

### EL PROGRAMA DE HOY

■ El Festivaluco. Ciclo para escolares, en el que se enseña a valorar el cine. De 10.00 a 11.15 horas y de 11.30 a 12.45 horas.

■ Proyección 'Cine y mayores'. Se presentarán cuatro cortometrajes: 'Terapia', de Beatriz Vallés; 'Juliana', de Inés Herreros; 'Ahora no', de Ella Ballarín y Kate Campbell; y 'Viejo tango español', de Pablo Rivas. A las 18.00 horas.

■ Cortometrajes. Se proyectarán 'Vt Marka', de Omar Kardoudi; 'La tercera historia', de Amanda Rodríguez; 'Jeremías', Hicem Beatty; y 'Timonov', de Ana María Reyes Barrios. A las 20.00 horas.

### La novedad

En la jornada de hoy se inicia una de las principales novedades de esta edición del 'Corto y Crea': el Festivaluco. Se trata de un ciclo educativo dirigido a escolares de la región, en el que se les enseñará a valorar el cine, a través de un recorrido por su evolución y tipologías. La sesión, que se desarrollará en dos tandas, a las 10.00 y a las 11.30 horas, finalizará con el visionado de tres cortometrajes y concurso, que los pequeños valorarán como jurado, decidiendo quién se llevará un premio especial de 300 euros. Las cintas que se proyectarán son 'Rideann', de Alvaro Granados; 'Mi papá es director de cine', de Germán Roda; y 'Luminaria', de Juan Pablo Zamella.

A continuación, ya en sesión de tarde, se realizará la proyección 'Cine y Mayores', a las 18.00 horas. Por último, a las 20.00 horas se visionarán cuatro cortometrajes en concurso.

Domingos  
**DE CINE**  
con El Diario Montañés

Cada película  
**0,60€** + cupón del día

PRÓXIMA DOMINGO 23 DE OCT

STEVE McQUEE  
**el YANG-TS EN LLAMA**

EL DIARIO MONTAÑÉS MULTIMEDIA